



## Dukung Penanggulangan Narkoba di LP Cipinang, Pelindo Inisiasi Program Pelita Warna

Admin -- 09 June 2023

**Jakarta, 8 Juni 2023** –Tingginya tindak pidana narkoba ini berdampak pada tingginya jumlah penghuni kasus narkoba di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) dan Rumah Tahan (Rutan). Hal ini kemudian memunculkan persoalan baru, yaitu penyalahgunaan narkoba dan masalah kesehatan di Lapas dan Rutan. Melalui program BUMN Peduli dan Tanggap Anti Narkoba untuk Warga Binaan (Pelita Warna), PT Pelabuhan Indonesia (Persero) mendukung upaya penanggulangan masalah narkoba di Lembaga Pemasyarakatan Kelas I A Cipinang, Jakarta Timur.

“Implementasi program BUMN Pelita Warna diharapkan bisa mengurangi ketergantungan terhadap narkoba, serta meningkatkan kualitas hidup para tahanan dan warga binaan penyalahguna narkoba. Sehingga ke depannya, mereka dapat diterima kembali dalam tatanan kehidupan sosial,” kata Head TJSL Pelindo, Febrianto Zenny, mewakili Group Head Sekretariat Perusahaan Pelindo Ali Mulyono, saat peluncuran Program BUMN Pelita Warna, di Lapas Kelas I A Cipinang, Jakarta Timur, Kamis (7/6).

Febrianto menjelaskan, pelaksanaan program BUMN Pelita Warna mencakup tiga bidang prioritas Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan, yakni pendidikan, pemberdayaan ekonomi dan lingkungan. Di bidang lingkungan, terdapat 3 aktivitas program yakni Sosialisasi Anti Narkoba untuk Warga Binaan, Pendampingan Psikologi untuk Warga Binaan, dan Optimalisasi Perpustakaan BUMN Pelita Warna.

Di bidang ekonomi, ada kegiatan Pelatihan Marketing untuk Produk Warga Binaan, serta BUMN Café Corner. Sedangkan di bidang lingkungan, kegiatannya mencakup Bantuan Peralatan dan Instalasi Air Bersih Siap Konsumsi, dan Bantuan Paket Peralatan Laundry. Program BUMN Pelita Warna diimplementasikan selama 6 bulan ke depan. Sebagai inisiator, Pelindo mengajak 5 BUMN lain untuk berkolaborasi. Kelima BUMN tersebut adalah Airnav Indonesia, PT ASDP Ferry (Persero), PT Pembangunan Perumahan (Persero), PT Wijaya Karya (Persero), dan PT Nindya Karya (Persero).

Febrianto menegaskan, sebagai BUMN di bidang jasa kepelabuhanan, Pelindo fokus mewujudkan jaringan ekosistem maritim nasional melalui peningkatan konektivitas jaringan dan integrasi pelayanan guna mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia. Meski demikian, Pelindo juga menjalankan amanat untuk bersinergi membangun Indonesia yang lebih baik, dengan mendukung program pembangunan berkelanjutan yang merata di seluruh Indonesia.

“Dalam konteks ini, kami menginisiasi program BUMN Pelita Warna di Lapas Cipinang. Program BUMN Pelita Warna merujuk pada Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs), poin ketiga, yakni mewujudkan kehidupan sehat dan sejahtera; serta poin 16 yaitu perdamaian, keadilan dan kelembagaan yang tangguh,” ujarnya.